



De izquierda a derecha,  
Diego Crespo, Javier Torre de  
Silva y Félix Plasencia.

## CMS Albiñana & Suárez de Lezo refuerza y reestructura sus departamentos

texto: **TRIBUNA DEL DERECHO**

**Félix Plasencia y Javier Torre de Silva se incorporan como directores del departamento de Derecho Público y Regulatorio; y Diego Crespo como nuevo socio en el área de Derecho de Competencia.**

Estos cambios, aprobados en la última junta de socios, responden a la necesidad de la firma de reforzar y desarrollar en mayor medida tanto los departamentos de Público y Regulatorio, como de Competencia, áreas en las que el despacho ha alcanzado una gran notoriedad, como lo reconoce el directorio internacional Chambers 2009.

Con esta nueva reorganización, el departamento de Público y Regulatorio engloba las prácticas de Urbanismo, Energía, TMT, Medio Ambiente y Seguros. El despacho refuerza éste área con nombres de primera fila y gran experiencia para hacer frente al incremento del negocio. Este departamento contará con tres directores, los dos designados recientemente, y José Giménez, responsable único hasta el momento de Derecho Público y Regulatorio.

La junta de socios ha decidido igualmente reforzar el área de Competencia, liderada por Jesús Alfaro, con el nombramiento como socio de Diego Crespo para darle también un nuevo impulso. El equipo de Competencia lo componen siete expertos en esta materia y no se descarta que en los próximos meses se unan nuevos abogados senior y colaboradores para fortalecer el asesoramiento estratégico en esta práctica.

Félix Plasencia, desde enero de 2007, forma parte del Departamento de Derecho Público y Regulatorio de la Firma, en el que ahora asume nuevas responsabilidades. Javier Torre de Silva, comenzó a formar parte del despacho en febrero de 1996 donde ha ocupado

**Estos cambios refuerzan los departamentos de Público y Regulatorio, y de Competencia**

distintos cargos como los de Director del departamento de Derecho Civil, Urbanismo y Medio Ambiente hasta asumir ahora su nuevo cargo como director en el área de Derecho Público y Regulatorio. Por su parte, Diego Crespo, nombrado ahora socio de CMS Albiñana & Suárez de Lezo, se incorporó al despacho en 1998, desarrollando su carrera profesional en el Departamento de Competencia desde sus inicios.